

Chers amis, bonsoir,

Je suis chargé en tant que Parrain de vous présenter François et Solange Demathieu, candidats à l'adhésion dans notre célèbre club.

Monsieur Demathieu est un homme éclectique, homme-orchestre et très surprenant.

De prime abord, il est cartésien, rigoureux, droit dans ses bottes et son... Vous voyez ce que je veux dire...

Mais cet homme rigoureux, vigoureux avez-vous dit, mesdames ? est parti chasser la gueuse en Corse. La Gueuse est un animal au pelage roux, rugueux au premier abord mais demandant à être cajolé, cet animal n'existe qu'à l'état de femelle, heureusement... le pire est arrivé lorsque les corses voyant arriver notre Tartarin, lui en ont balancé une dans les pattes, et crac, notre pinsute est pris au piège et à appris à parler le corse sur la bête et avec les mains...

Cartésien, vous disais-je mais son prénom, François, est un leurre, sonnait bon la France, le vieux François. Il s'appelle en réalité Tryphon, souvent plongé dans ses équations du 8^{ème} degré rappelant notre Tryphon tournesol tintinesque. Même Mr SASS Jean, directeur d'un service chez l'avionneur Dassault, et néanmoins mon beau-frère, est étonné de le voir dans son bureau au milieu des images et miniatures de ses jouets à 4 roues, essayant désespérément de faire voler le Rafale après lui avoir greffé un V12 italien ! les échecs ne le rebutent pas, il persiste et signe, dernier essai avec un six cylindres japonais qu'il essaie de transformer en V6 pour qu'il tienne sous le capot... !

Surprenant, car vous ne savez pas encore qu'il a un nom de code dans les services de contre-espionnage. Ainsi voici mon François, nom de code JEAN, issu Du Jardin de l'OSS, voyageant beaucoup en Allemagne, fréquentant les barbouzes teutones, furetant dans les hôtels de réunions secrètes, hésitant entre l'héritage de Francis Blanche et celui de Paul Meurisse. L'histoire ne dira pas (top secret) si Mireille Darc était revenue pour distribuer ses charmes, toujours est-il qu'il a dû mettre le feu à l'hôtel pouvant ainsi échapper à un goulag certain.

Ainsi, il va depuis que nous le connaissons, au bord des routes, calme, jamais étonné, toujours sur de son bon droit, prenant son temps (certains contrôleurs s'en souviennent encore) mais arrivant toujours à ses fins.

Aussi, je vous demande d'accueillir au sein de notre Club, Jean-Tryphon Demathieu et sa gueuse corse Solange, malgré le risque que nous courrons tous de nous retrouver fichés aux RG.

Jean-Tryphon et gueuse Solange acceptent-ils de vous plier aux règles du Club ?

Le défendez-vous envers et contre les RG ?

Ayant répondu, avec certes quelques hésitations/sans hésitations (*), oui à ces 2 questions, je vous nomme en ma qualité de Parrain, adhérents du Club des Six Cylindres et vous remet cet objet de défense en souvenir du monocle et des barbouzes.

STEPHANE

(*) rayer la mention inutile